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Better than Never（やらないよりはマシ） 

 

11月も後半となり、師走が近づいてきました。いよいよ来年度へ向けて始動する月となります。3年生は、 

進路実現に向けて準備をしなくてはなりません。1月になれば私立推薦入試から始まり、私立一般入試、公立 

推薦入試、そして公立高校一般入試と続きます。１・２年生も今月末の期末テストの後の 12 月に、輪島市の

学力テストが実施されます。門前地区では生徒数も少ないため、学習においてはなかなか切磋琢磨といかな

いのが悩みであります。しかし、進路は全員同じではありません。高校入試は人生で初めて自分で進む道を

決める大きな選択となります。互いに進路実現ができるように、どの学年もみんなで励ましあって学習に取り

組む集団であってほしいと思います。 

   ずいぶん昔の話になりますが、中学 3年生の 3学期に、理科が苦手で入試までに覚えきれないとあきら

めて「もう理科は無理だ」と弱音を吐いた私に、友人が「やらないよりは一つでもやったほうがいいよ」と言っ

てくれました。そのあと、他の友人と一緒に放課後勉強するようになりました。みんな受験する高校や学科が違

っていましたが、苦手な教科を一緒に勉強することで何とか乗り越えることができました。入試で友達に教え

てもらった問題が出たときには「やった！」と自信をもって解答できたのを覚えています。勉強は楽しいもので

はないかもしれませんが、工夫次第で楽しく取り組むことができます。その一つがクラスで励ましあって取り組

むことだと思います。そういう意味で、受験は「個人戦」ではなく「団体戦」だと思います。みんなで勉強に頑張

るクラスを目指してください。 

       数年前にクリスマスが過ぎた１月に友人からクリスマスカードが送られてきました。封筒には「Better 

than Never」と書いてありました。「（遅れたからと言ってカードを）出さないよりはマシ」という意味でしょう

が、遅くなっても送ってくれた気持ちに嬉しくなったものです。同時に、あの中学の頃に友達が言ってくれた

「やらないよりはやったほうがいい」という言葉を思い出しました。気持ちが焦って手がつかなくなったときや、

タイミングを逃してどうしようか迷ったときは、この言葉を呪文のように唱えてとりあえずやってみることにして

います。背中を押してくれる友人に感謝しながら、自分も誰かの背中を押す良き友人でありたいと思います。

生徒の皆さんにもそんな友人と出会えますように、そしてそんな友人となれるように願っています。 

                                                                 

校長  小川 由美子 

 

 



おめでとう！努力の証です！ 

＜奥能登新人大会＞ 

  野球大会 第 3 位     

バスケットボール大会 第 1 位（合同チーム） 

＜加納作治郎文学賞＞ 

佳 作  3 年 川上 汐 

＜親子の手紙＞ 

優良賞  3 年 青木 大尚  

＜石川県読書感想文コンクール＞ 

優良賞  3 年 稲村 愛花  3 年 川上 汐 

＜輪島市科学作品コンクール＞ 

優秀賞  2 年 森  果笑  3 年 脊戸 風子 

入 選  １年 松本 風花  2 年 下浦 良太  3 年 菅原 結花  

＜輪島市社会を明るくする運動作文コンテスト＞ 

優秀賞  1 年 木下 京香 

＜税の作文・書道コンテスト＞ 

作文の部 奥能登地方税務協議会 会 長 賞  2 年 竹中 柚葵 

書道の部 輪島税務連絡協議会   会長賞（銀賞） 2 年 下浦 良太  

 

始動！後期生徒会！ 

   11 月 18 日（火）に、後期生徒会役員選挙が行われ、立候補者全員が無事信任されました。 

   11 月 22 日（金）には生徒会委員会が行われ、後期の活動方針について話し合われました。 

委員会では、３年生が新委員長をサポートする姿が見られました。これからは 2 年生と 1 年生 

が門前中学校をけん引していくことになります。委員会で話し合った目標や活動については、 

来月の生徒総会で話し合うことになりますが、「学校の校風は自分たちが創るのだ」という自負 

と責任をもって取り組んでほしいと思います。期待しています。 

＜後期生徒会役員＞ 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

生 徒 会 長 山崎 結生（2 年） 環 境 委 員 長 小松奈緒美（1 年） 

生徒会副会長 横道 悠輔（2 年） 体 育 委 員 長 中田 颯汰（2 年） 

生徒会執行委員 中田洸太郎（1 年） 放送図書委員長 竹中 柚葵（2 年） 

杉本 和音（2 年）  

森  果笑（2 年） 

＜12 月 7 日（土）～8 日（日）「名古屋チュー祭」に参加します！＞ 
名古屋市の生徒会サミットに輪島市の中学校が招待され、本校の 

生徒会も参加します。このイベントは中学生が主体的に企画・運営 
することで将来地域に貢献できるリーダーを育成することを目的としています。 
今年のテーマは「『つながり』～能登とつながる未来へつなぐ～、～冬の寒さをふきとば 

す名古屋愛～」です。大会では防災アクションプランを作成することになっていますので、
被災した私たちだからこそ伝えられる「防災」について話し合って来てください！ 

 



贅沢なスポーツ交流会！ 

  11 月 20 日（水）に日本サッカー協会と日本財団 HEROsのご協力により、スポーツ交流会 

 を行いました。10 月に予定していた体育祭が中止となったことで、石川県サッカー協会の北野 

会長より協力の申し出あり、体育祭に代わるスポーツ交流会が実現しました。日本サッカー協会 

から元全日本代表の久保竜彦選手と酒井友之選手、HEROsからは元ハンドボール日本代表の土井 

レミ杏利選手と元ラグビー日本代表の大西将太郎選手の４名が参加してくれました。 

 2 時間という短い時間ではありましたが、ファインプレーあり珍プレーありであっという間の 

交流会でした。準備から片づけまで選手とスタッフで行い、交流会の後は泥だしのボランティア 

をするために七浦地区へ向かって行かれました。選手もスタッフもボランティア活動をするため 

に何度も能登の地を往復しているとのことです。（森保監督もです。）私たちもいつかこのご恩を 

だれかに贈ることができることを目指したいですね。 

＊サッカー協会からは飲料水とサッカーゴールの寄贈があったことをご報告いたします。 

    

 

 

 
《生徒の感想より》 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

このスポーツイベントを通して私は、多
くの人とスポーツするときは、周りを見な
がら行動することの大切さを実感した。ま
た、真剣にスポーツに取り組むことも大切
だが、たまには息抜きに、色々なスポーツ
をすることや、楽しんでスポーツをするこ
とも大切だということも実感した。これか
らは、高校受験に向けて頑張らないといけ
ないが、高校へ行ったら、真剣さも大切だ
けれど、少し 息抜きをしながら部活に励
んでいきたいと思った。  （3年男子） 

スポーツイベントを通して小学生とも交流できた
ので良かった。スポーツイベントに来てくれた選手
と楽しくみんなでスポーツをすることができた。最
初サッカー部ではないけどリフティングに参加させ
られて少し焦ったけどなんかめっちゃうまくいった
ので良かった。僕は、野球部です。最後のサッカー
の試合で元日本代表を股抜きできたので嬉しかっ
た。あと、ゴールも決められたので良かった。ドッ
ジボールでは、レミタンが爆速ストレート投げてて
やばかったです。        （3年男子） 

私は今回のスポーツイベントを体験して
みんなで楽しみながらスポーツをすること
ができてよかったなと思いました。自分は
普段運動をしないのでこのような経験がで
きてすごくうれしかったです。そして中に
はみんなが知っている選手もいて驚きまし
た。サッカーではみんなが笑えるようなこ
とが起きて授業を笑顔で終わらすことがで
きました。スポーツをすることは楽しいこ
とだとわかったのでこれから時間があると
きにしてみようかなと思いました。            

（2年女子） 

4人のスポーツ選手が体育祭がなくなった代わり
に来てくれたのでとても嬉しかった。1時間目は小
学 5・6年生といっしょに、様々な遊びをした。
5・6年生も楽しそうにやっていた。2時間目は中
学生だけでいろいろなスポーツした。4組に別れた
ドッチボールやサッカーを一緒にした。プロの人は
とても強かった。2時間も使ったスポーツ交流会は
とても楽しかった。プロの人たちもみんなと遊ぶこ
とで笑顔になっていたのでスポーツは人を笑顔にす
ることがわかった。これからもこのようなイベント
をやっていきたい。        （１年男子） 



 

 

 

 

【 １２月 】               【 １ 月 】 

 

 

３日（火） ２年生県評価問題（国数理）  １日（水） 元日 

４日（水） 生徒総会  ８日（水） 始業式  校内書き初め大会審査会 

６日（金) 
ノーゲームデイ 
PTA役員会 18:00  ９日（木） 

冬休み明けテスト（全校） 

職員会議 

７日（土） 名古屋市生徒会サミット １０日（金） 冬休み明けテスト（全校） 

８日（日） 名古屋市生徒会サミット １１日（土） 全能登交歓バスケットボール田鶴浜大会 

９日（月） 成績交換 １２日（日） 全能登交歓バスケットボール田鶴浜大会 

１０日（火） 
輪島市学力テスト（１・２年生） 
いじめアンケート配布 

１３日（月） 成人の日 

１１日（水） 
輪島市学力テスト（１・２年生） 
佐藤ひらりさんコンサート（4限） 
職員会議 

１５日（火） 安全点検日 

１２日（木） 門前高校探究的学習の発表 ２０日（月） 学校関係者評価者委員会 

１３日（火） 安全点検日 ２３日（木） 生徒会委員会 

1６日（月） 生徒会委員会、ノーゲームデイ ２４日（金） 英語検定 

1９日（木） ＭＭ ３０日（木） 職業人講話 

２０日（金） 大掃除、ワックスがけ ３１日（金） 
3年生テスト範囲発表 

計画訪問② 

２３日（月） 
通知表渡し・三者面談（午後） 
ノーゲームデイ 

 

２４日（火） 
終業式  読書の日 
通知表渡し・三者面談（午後） 

２５日（水） 冬季休業 

２６日（木） ノーゲームデイ 

２７日（金） 仕事納め 

12月 28日（土）～1月 3日（金）学校閉庁期間 

門前中学校の活動の様子は、インターネットのＨＰでもご覧になれます。 

ぜひ、ご覧下さい‼ 
 

１２月・１月の行事予定 

朝夕の冷え込みが厳しくなってきまし
た。日中は暖かくても、急に冷え込んでき
て体調を崩す生徒も多くなっています。特
に3年生はこれから大事な時期となります
ので、学校全体で気をつけていきたいと思
います。ご家庭でもお子様の体調管理の指
導をよろしくお願いいたします。 

今月は行事が多く、学校だよりでは紹介しきれな
かった内容がたくさんあります。ぜひ、HP でも
学校の様子をご覧下さい。 


